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今日の例会．………………….……..………~

平成30年11月27B(火）

友愛の日

3）2017-18年度年次基金への

－人当たりの寄付額が上位3位

クラブに表彰されましたので

ご報告致します
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先回の例会

第1707回平成S0年11月13B(火）晴

名古屋名城□一ターアクトクラブ合同例会
18:30～3階「錦の間」
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鈴木会長挨拶’◆我らの生業

◆□－ターアクトソング

◆来訪者紹介

東名古屋分区ガバナー補佐 長瀬輝代之様

地区□一ターアクト委員 酒井憲一様

名古屋北RC(合同RA委員長） 加藤剛司様
山田吉康様

高坂恒裕様

名古屋東RC(合同RA副委員長） 川浦正義様

亀井毅雄様

名古屋名北RC 西脇多吉様
名古屋昭和RC 宮武伸次様

名古屋錦RC 武田正典様
名古屋東山RC 野村朋加様

名古屋名城RAC会長 鈴木健太郎様

名古屋名城RAC幹事 林 雅大様

名古屋名城RAC副幹事 榊原拓也様

名古屋名城RAC会計 井上昌也様

名古屋名城RACSAA 上田玲奈様
名古屋名城RAC社会奉仕委員長藤森 涼様

名古屋名城RACｸﾗﾌﾞ奉仕委員長森川泰徳様

米山奨学生 イム・セウォンさん

◆出席報告

正会員 37(31)名 出席17名

出席率 54．83％

前々回 10/30(修正出席率) 91 . 18%
☆ビジター数（昼間） 22名

鷺
した。この場を借りてお礼申し上げます。

さて、日本の社会は大きく変貌しています。その背景

にあるのが、少子高齢化と人口減少、グローバル化の進

展､技術革新の進展､エネルギー・環境の制約などです。

ローターアクトの人たちに話しかけるようなことにな

りますが、このような変貌する日本の将来を担うのは皆

さん方、若い力です。このような中で、これからの□一

タリークラブの活動を支えていくのも皆さん方です。

名古屋千種ロータリーでは、今年度の活動テーマとして

「不易流行」という言葉を掲げました。なかなか難しい
テーマではありますが、議論しながら取り組んでいま

す。将来の□－タリアンとして、今、どのように活動し
ていくのか。仲間を増やし、先輩から学び、交流し、□

－ターアクトとして積極的に活動に取り組んでいただ
くことを期待しています。私たち、□一タリアンにも遠

慮なく、話しかけてください。

そのことが長い目で見て、皆さん方、ご自身の成長にも
つながると思います。

◆12RC合同RAC加藤剛司委員長ご挨拶

先程、例会前に第2回合同RA委員

会を行いました。今回の合同例会に
はRACメンバー9名出席予定ですが

名古屋名城RACは現在13名しか会

員がいないということで、会の勢い

がだんだん減速している中、我々

|太田幹事報告’
1）次週20日は定款規程により休会

2）次々週27日の例会終了後、理事役員会を開催致し
ます。理事役員の皆様はご予定下さい

’’ 会長テーマ i『信頼と瀧親瀬！ 本紙賎藤生識を純用してお'り凄渉6



12RCがどのように盛り上げていけるのか、ということ

を先程の委員会で議論致しました。昨年来、社会奉仕活

動に積極的に参加したいということでありましたので

各RCより参加できる事業をご紹介頂き、今年度来年度

身になる会議が出来たかと思います。

本日は若い名城RACのメンバー、千種RCさんと楽

しく交流ができたらいいと思います｡宜しくお願い致し

ます。

＜桜の並木が完成致します。社会奉仕委員会の皆さん、

RACの皆さんにもご協力戴きたいと思います。宜しく

お願い致します。

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

|◇第2回ロータリー情報研修委員会報告
Ⅱ ’
11月6日（火）18：30 東急ホテルモンマルトル

参加者／会長鈴木聖三 幹事太田和孝（記）

委員長大口弘和 副委員長和田正敏

長谷川亨河合隆史志水ひろみ川本裕之

（敬称略）

平成30年11月6日に□－タリー情報委員会が第2回

□－タリー情報研究会を開催いたしました。

入会5年以内及び本年10月2日に入会されました川本

裕之君が参加し、今回も大口委員長が自ら講師として、

前回の資料をより充実させた内容で、より厚みの有る内

容で研修が行われました。参加された皆さんも□々に改

めて知る内容もあり非常に有意義な時間であったとの

感想が聞かれました。研修後は、引き続き委員会メンバ

ーと共に懇親会が開催されました。

名古屋千種□－タリーの現在､未来に対する展望や想

いにつきまして、新旧メンバーが垣根の無く語り合い、
充実した気持ちで会場を後にしました。

◆名古屋名城RAC鈴木健太郎会長ご挨拶

箪
同時に名古屋名城RACに入会、今日まで8年間活動さ

せて頂いております。現在、病院でリハビリに関係する

仕事に携わっておりますが､高校卒業当時はコミュニケ

ーションがとても苦手でした｡人との付き合い方を上手

くなりたいというのが、RACに入会した理由です。

RACは、この2760地区内に現在8クラブあります。

今年度の名古屋名城RACは12名十休会1名の13名

で活動しております。クラブテーマは“堅”で、クラブ

の地盤を固めていくということでこのテーマを決めま

した。来年度に名古屋名城RACは25周年を迎え、また

国内研修も地区より仰せつかっているのでそれを乗り
切れるようにという意味も込めました。

通常例会は、ホテルガーデンパレスにて毎月第1．3

火曜日の19：30より開催しております。最近の例会と

しては､8月に中国カンフーを学んだり､9月は田原RAC

の招待行事に参加して田原の太平洋ロングビーチの海

岸清掃活動、また地区行事で明治村にて2760地区内の

RACメンバーと親睦を深めました。北RCさんの社会

奉仕事業にも参加させて頂き「自殺予防街頭キャンペー

ン」のティッシュ配りもさせて頂きました。 10月には

岐阜・三重・長野の3地区RACと合同例会を関き「□

一ターアクトの強みとは何か」についてのディスカッシ

ョンを行いました。またWFFにも参加させて頂き、会

場清掃、 ドリンク販売などお手伝いさせて頂きました。

12月の例会にはインターアクトクラブを招待して親睦
を深めていきたいと思っています。今後ともRACを宜

しくお願い申し上げます。

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

◆乾杯長瀬輝代之ガバナー補佐乾杯ご発声

1
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藤弄姪癖
堅さ

聯
RI3131地区より来日されたロータリー財団医療

関連事業CadreのPDGMadhavBorate氏と奥様の

Dr.Roopa(中央） 急ホテルロビー前にて

一・幸L毒一 一一全

同好会報告

＊季楽会 2018年11月15日（水）18：30

フレンチレストランルコネッサンス

今期第2回目の季楽会も総勢18名参加頂き賑やかな夜

となりました。元会員の遠山君もｹﾞｽﾄ参加です。

地区大会も皆様のお陰をもちまして

盛大な会となりましたこと御礼申し
上げます。また、WFFではRACの

皆様には非常にご活躍頂きました。

本日は、千種RCさんには合同例
会の設営をして頂きありがとうござ

います。

2月開催の1．Mには全員登録のご協
血します。また、今期の「桜の回廊プ

ⅡI1
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力を宜しくお願い致します。また、今期の「桜の回廊プ
ロジェクト」は前年度の2倍の規模で行います。ようや ＊二コボックスは次回掲載させて頂きます

次回例会：平成30年12月4日（火) 12:30

卓話： 「住吉の語り部となりたい」今も昔も尾張名古屋は世界一！
名古屋東急ホテル3階錦の間

料亭つたも代表取締役社長深田正雄様


